
da Paroquial. Pelo regula-
mento, poderão participar do 
festival, cantores do município 
e das demais cidades da região, 
inclusive de outros estados. 
“O festival será abrangente, 
recebendo cantores de várias 
cidades e estados”, diz Nelson 
Silva, presidente da comissão 
organizadora.

O fi nal de semana foi dos 
mais movimentados para o 
esporte em Goioerê, que sediou 
a 17ª edição da Copa Noroeste 
de Karatê Tradicional. O evento 
foi realizado no Ginásio de 
Esportes 10 de Agosto e contou 
cerca de 250 karatecas de vários 
municípios da região Noroeste. 
Com apoio da administração 
municipal, Goioerê foi repre-
sentado na competição pela 
Audgrê - Associação União de 
Karatê - integrada por várias 
academias da cidade, entre elas, 
a Academia Nintai do Sensei 
Jerimoto.

como objetivo a cria-
ção e desenvolvimento 
de startups, criando 
um ambiente favorável 
de aproximação entre 
micro e pequenas em-
presas, com grandes 
empreendimentos.

Janiópolis abre inscrições para 
o Festival de Música Sertaneja
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UEM: termina nesta terça-feira a 
Mostra de Profi ssões em Goioerê

Aberta ontem, termina nesta terça-feira, dia 
13, mais uma edição da Mostra de Profissões 
da UEM - Universidade Estadual de Maringá - 
Campus Regional de Goioerê. A mostra, que está 
sendo vista por cerca de 500 alunos de escolas 
de várias cidades da região, tem como objetivo, 
mostrar os cursos oferecidos e tirar as dúvidas 
dos estudantes.

Já estão abertas as ins-
crições para o Festival de 
Música Sertaneja de Ja-
niópolis, que este ano vai 
distribuir R$ 3.800,00 em 
premiação para os melhores 
colocados. Será a 9ª edição 
do evento, está agendando 
para acontecer no dia 15 de 
outubro, no Salão Paroquial 

ACIG vai lançar em Goioerê, 
o programa ‘Inova Território’
A ACIG - Associa-

ção Comercial e Em-
presarial de Goioerê, 
através de parceria com 
o Sebrae e Prefeitura 
Municipal , lança na 
próxima segunda-feira, 
dia 19, o programa ‘Ino-
va Território’, que tem 

Cerca de 250 atletas participaram da 
Copa Noroeste de Karatê em Goioerê
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ACIG vai lançar em Goioerê, 
o programa ‘Inova Território’

A ACIG - Associação 
Comercial e Empresarial de 
Goioerê, através de parceria 
com o Sebrae e Prefeitura 
Municipal, lança na próxima 
segunda-feira, dia 19, o pro-
grama ‘Inova Território’, que 
tem como objetivo a criação e 
desenvolvimento de startups, 
criando um ambiente favorá-
vel de aproximação entre mi-
cro e pequenas empresas, com 
grandes empreendimentos.

O presidente da ACIG, 
Lenilson Munhoz, explica 
que o programa é dos mais 
inovadores,  voltado para 
aquelas pessoas que em algum 
momento da sua vida pensou 
em empreender ou admira 
um empreendedor. “Essa é a 
métrica do programa e quem 
quiser saber como ele funciona 
é só participar do seu lança-
mento”, disse.

Lenilson cita que o Inova 
Território, é uma ação conjunta 

de parceiros como o Sebrae, 
que abrirá novas possibilida-
des e conexões. “Não tenho 
dúvida disso. Esse programa 
vai abrir novos horizontes e 
possibilidades para os nos-
sos empreendedores locais”, 
destaca.

Pelo programa, as startups 
que surgirem receberão uma 
consultoria de mentores, que 
serão cedidos pelas insti-
tuições de ensino parceiras, 
que irão ajudar a esclarecer 
dúvidas e acompanhar os par-
ticipantes, que também serão 
acompanhados pelo Sebrae.

Entre as instituições parcei-
ras do programa em Goioerê, 
estão o IFPR - Instituto Federal 
do Paraná e a UEM - Univer-
sidade Estadual de Maringá 
- Campus Regional. 

Os interessados em parti-
cipar poderão fazer suas ins-
crições no link: https://forms.
gle/PNCuu92SVWKPrtqQAO presidente da ACIG, Lenilson Munhoz

Cerca de 250 atletas participaram da 
Copa Noroeste de Karatê em Goioerê
O fi nal de semana foi 

dos mais movimentados 
para o esporte em Goioerê, 
que sediou a 17ª edição da 
Copa Noroeste de Karatê 
Tradicional. O evento foi 
realizado no Ginásio de Es-
portes 10 de Agosto e contou 
cerca de 250 karatecas de 
vários municípios da região 
Noroeste.

Com apoio da administra-
ção municipal, Goioerê foi 
representado na competição 
pela Audgrê - Associação 
União de Karatê - integrada 
por várias academias da ci-
dade, entre elas, a Academia 
Nintai do Sensei Jerimoto.

Entre outros participan-
tes, estiveram presentes no 
evento, atletas representan-
tes de Guairaçá, Paranavaí, 

O evento aconteceu no último fi nal de semana: centenas de atletas 
Tamboara, Cianorte, Cru-
zeiro do Oeste, Umuarama, 
Pérola, Altônia, Guaíra, Ma-
riluz, Virmond, Cantagalo e 
Goioerê.

O Sensei Jerimoto, re-
presentando a Audgrê, está 
agradecendo ao prefeito 
Betinho Lima, bem como 
aos secretários e equipes do 

esporte e cultura. “A gente 
só tem que agradecer, pois 
o apoio da administração 
foi fundamental para a rea-
lização desse evento”, disse.

Combate à corrupção
O prefeito de Paranavaí, 

Delegado KIQ, anunciou 
nesta segunda-feira, 12, que 
vai apoiar Sérgio Moro para 
o Senado. “Moro tem um his-
tórico de combate forte à cor-
rupção. É a pessoa certa para 
o lugar certo”, destaca. KIQ é 
a liderança política mais forte 
da região Noroeste do Paraná e 
está fi liado ao Podemos.

Capital do orgânico
Tijucas do Sul, na Região 

Metropolitana de Curitiba 
(RMC), recebeu o tí tulo 
de Capital Paranaense do 
Orgânico. A cidade lidera a 
produção de orgânicos no 
estado e possui 75 famílias 
certifi cadas. Em todo o Paraná, 
são cerca de quatro mil pro-
dutores certifi cados. Segundo 
dados do Instituto de Desen-
volvimento Rural do Paraná 
(Iapar-Emater), o número de 
trabalhadores de orgânicos no 
estado é o maior entre todos 
os estados da federação.

Reforma
Em razão da continuidade 

das obras de acessibilidade do 
Jardim Botânico de Curitiba, 
o estacionamento principal, 
com entrada pela Rua Ostoja 
Roguski, fi cará interditado. 
As equipes também começam 
as intervenções na estufa, que 
terá os caminhos internos alar-
gados. A previsão é de que os 
trabalhos sejam fi nalizados em 

cerca de 30 dias. Além de no-
vas rampas de acessibilidade, 
o estacionamento vai ganhar 
uma pista de caminhada no en-
torno. As vagas precisarão ser 
redesenhadas, mas não haverá 
diminuição dos espaços.

Desistência
Ao julgar todos os regis-

tros de candidatura, Justiça 
Eleitoral destaca que o número 
de candidatos que desistiram 
da disputa nas Eleições 2022 
chegou a 799, superando a 
quantidade de desistentes 
nas eleições gerais de 2018, 
quando 770 candidatos aban-
donaram a campanha.

Potencial
O deputado estadual Mi-

chele Caputo (PSDB) destacou 
o potencial de crescimento de 
Maringá, cidade polo da região 
noroeste, e sua importância 
para o desenvolvimento do 
Paraná. “Maringá é a minha 
cidade natal, onde cresci, 
passei minha adolescência e 
me formei como farmacêutico 
na UEM em 1984. Maringá é 
modelo de cidade, um centro 
universitário importante no 
Brasil, muito boa para viver 
e que merece uma represen-
tação atuante na Assembleia 
Legislativa”, disse Michele 
Caputo. Pela Secretaria Esta-
dual de Saúde, Michele Caputo 
viabilizou mais de R$ 209 
milhões em investimentos na 
área de saúde.

Apoio à candidatura
A comunidade árabe de Foz de Iguaçu fez uma home-

nagem ao ex-governador Beto Richa como reconhecimento 
pelas realizações de seu governo na região e anunciou apoio 
à sua candidatura a deputado federal pela Federação PSDB/
Cidadania. Em cerimônia, os líderes religiosos entregaram 
ao ex-governador uma placa com um versículo do Alcorão. 
“Sinto-me gratifi cado pela homenagem e reafi rmo meu 
compromisso com Foz do Iguaçu e com o Oeste no sentido 
de defender os interesses da região e do nosso Paraná na 
Câmara dos Deputados”, disse Richa.

Grupo de Jovens fala sobre propósito 
e carreira em treinamento

Os integrantes do Gru-
po de Jovens da Copacol 
tiveram uma experiência 
enriquecedora no últi-
mo encontro da turma: 
eles puderam aprender 
mais sobre relações in-
terpessoais, carreira e 
propósito. Durante todo 
um dia de atividade eles 
tiveram palestra e dinâ-
micas para conhecer mais 
sobre os assuntos, além 
de desenvolve r novas 
habilidades.

“Para nos relacionar-
mos melhor precisamos 

saber como nos comu-
nicamos com as pessoas. 
Dessa forma trouxe aos 
jovens os três principais 
estilos de comunicação 
que existem e eles pu-
deram identificar quais 
utilizam e ver as ações 
que podem colocar em 
prática com os amigos, 
colegas e família. Além 
disso, também falamos 
sobre profissões e car-
reiras, já que eles estão 
justamente nesta impor-
tante fase de decisão”, 
destaca a mentora Rejane 

Novello.
O tema foi aprovado 

pelos jovens. “É bacana 
estar no Grupo de Jovens 
porque a gente agrega 
mais conhecimento e essa 
palestra é muito impor-
tante porque aprendemos 
sobre propósito de vida 
e a carreira profissional. 
Vai contribuir muito para 
o meu futuro. É  uma 
oportunidade que não en-
contramos em qualquer 
lugar e a Copacol está nos 
proporcionando”, afirma 
Luana Gerona, de Nova 

Aurora.
“O tema chamou bas-

t ant e minha  at enção. 
Foi a primeira vez que 
participei do Grupo de 
Jovens e o que discutimos 
é importante porque es-
tamos em uma idade em 
que precisamos tomar 
importantes deci sões, 
onde vou decidir qual 
é o meu propósito e o 
que vou fazer da vida. 
Eu acho que foi bem 
interessante”, diz Tainá 
Bressan, de Formosa do 
Oeste.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
https://forms.
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UEM: termina nesta terça-feira a 
Mostra de Profi ssões em Goioerê

Aberta ontem, ter-
mina nesta terça-fei-
ra, dia 13, mais uma 
edição da Mostra de 
Profissões da UEM 
- Universidade Es-
tadual de Maringá - 
Campus Regional de 
Goioerê.

A mostra, que está 
sendo vista por cerca 
de 500 alunos de esco-
las de várias cidades 
da região, tem como 
objetivo, mostrar os 
cursos oferecidos e 
tirar as dúvidas dos 
estudantes.

O diretor do Cam-
pus da UEM, Gilson 
Croscato, explica que 
a mostra é dirigida a 
alunos que estão no 

último ano do ensino 
médio e que  estão 
escolhendo um curso 
universitário para es-
tudar a partir de 2023.

“Essa mostra é pro-
videncial, pois atra-
vés dela muitos estu-
dantes acabam des-
travando seu futuro 
e facilitado a escolha 
do curso que querem 
fazer” diz Croscato.

A i n d a  s e g u nd o 
Crosca to,  a lém de 
conhecerem os cursos 
oferecidos pela UEM 
em Goioerê, os estu-
dantes têm a oportu-
nidade de conhecerem 
os laboratórios dos 
cursos oferecidos pela 
universidade.A mostra será encerrada nesta terça-feira: oportunidade para defi nir graduação

Janiópolis abre inscrições para 
o Festival de Música Sertaneja

Já estão abertas as inscri-
ções para o Festival de Música 
Sertaneja de Janiópolis, que 
este ano vai distribuir R$ 
3.800,00 em premiação para 
os melhores colocados. Será 
a 9ª edição do evento, está 
agendando para acontecer no 
dia 15 de outubro, no Salão 
Paroquial da Paroquial.

Pelo regulamento, poderão 
participar do festival, cantores 
do município e das demais 
cidades da região, inclusive 
de outros estados. “O festival 
será abrangente, recebendo 
cantores de várias cidades e 
estados”, diz Nelson Silva, 
presidente da comissão orga-
nizadora.

A promoção é da Prefeitura 
Municipal, através da recém 
criada Divisão Municipal 
de Cultura e Turismo, em 
parceria com a Associação 
Comercial e Empresarial de 
Janiópolis – ACIJAN. A pro-
posta do festival é fomentar e 
fortalecer as relações entre a 
comunidade artística local e 
ao mesmo tempo proporcionar 
o intercâmbio com artistas de 
outras cidades.

O festival está agendado para acontecer no dia 15  de outubro
Os interessados em partici-

par podem entrar em contato 
por whatsApp nos seguintes 
números: (44) 99909-1937 
(Nelson Silva), 99940-0130 
(ACIJAN), 99856-2703 (Neu-
zi) e 99938-9935  (Edilene).

Haverá premiação em di-

nheiro e também troféus para 
os cinco melhores colocados, 
sendo R$ 1.300,00 para o 
primeiro lugar, R$ 1.000,00 
para o segundo, R$ 700,00 
para o terceiro, R$ 500,00 para 
o quarto e R$ 300,00 para o 
quinto colocado, totalizando 

R$ 3.800,00.
O prefeito Ismael Deza-

noski e o vice prefeito Eides 
Guedes convidam a todos os 
artistas da região para parti-
ciparem do festival que fará 
parte das comemorações dos 
60 anos do município.

Agosto é marcado na avicultura da 
Copacol por expressivas pontuações

Com pontuação históri-
ca, o avicultor de Formosa 
do Oeste, Ernesto Antônio 
Boscariol, é o produtor 
destaque no mês na avi-
cultura da Copacol.

No último lote de aves 
entregues à Cooperativa, 
ele obteve expressivos 
503 pontos de IEP (Índice 
de Efi ciência Produtiva), 
o maior já registrado na 
história da avicultura da 
Copacol.

Com a segunda melhor 
pontuação do mês fi cou o 
cooperado, Laerso Trevi-
soli de Nova Aurora, que 
obteve um resultado de 
479 pontos. E seguida na 
terceira colocação fi cou o 

produtor, Mauro Euclides 
Carlucci, de Quarto Cen-
tenário, com 478 pontos.

Na propriedade do co-
operado Ernesto, todo o 
manejo com as aves é rea-
lizado pelo fi lho, Edeílson 
Boscariol. Ele comemora 
o bom o resultado e diz 
que se surpreendeu, mas 
reforça que sempre traba-
lha pensando em melhorar 
a cada dia mais. Segundo 
Edeílson, que juntamente 
com o pai está na atividade 
há 30 anos, a expressiva 
pontuação é fruto de toda 
uma experiência agregada 
ao longo dos anos, mas 
também da boa parceria 
que tem com a Coopera-

tiva.
“A Copacol nos dá toda 

a condição para desenvol-
vermos o nosso trabalho 
enquanto terminador de 
aves, nos proporciona ex-
celente assistência técnica 
que recebemos da exten-
cionista Julia e da medica 
veterinária Priscila, que 
nos orientam sobres os 
manejos adequados, a 
Cooperativa pro meio de 
toda a equipe da integração 
que nos fornece pintainhos 
e ração de boa qualidade, 
enfi m ela faz a parte dela, 
e cabe a nós fazermos a 
nossa, e assim construímos 
uma parceria de sucesso”, 
destaca.

Ele diz que a avicultura 
faz parte de sua vida, pois 
desde pequeno sempre 
esteve ao lado do pai na 
atividade, e hoje se sente 
orgulhoso em saber que 
Cooperativa exporta o 
frango que sai de sua pro-
priedade para vários países 
e ajuda a alimentar milhões 
de pessoas

“É muita gratidão aten-
der produtores com o 
Ernesto e o Edeílson, que 
sempre estão atentos aos 
manejos. Foi uma sur-
presa positiva o recorde 
em pontuação. Isso nos 
deixa muito felizes”, re-
lata a medica veterinária 
Priscila.
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Alta no índice de infestação do 
mosquito da dengue preocupa

A alta nos índice de 
infestação do mosquito 
transmissor da dengue, tem 
preocupado autoridades 
em Goioerê. O aumento, 
segundo agentes de ende-
mias, se deu por causa das 
chuvas dos últimos dias.

Segundo dados da Se-
cretaria de Saúde, no últi-
mo levantamento, feito no 
fi nal de semana passada, 
foi constatado 1,8% de 
infestação de focos do 
mosquito, quando o ideal 
é abaixo de 1%.

De acordo com os da-
dos, foram visitados e 

vistoriados 490 casas e 
terrenos baldios. Os bairros 
com mais focos são o Coli-
na Verde e Vila Candeias.

Durante as visitas, os 

O aumento, segundo agentes de endemias, se deu por causa das chuvas dos últimos dias

agentes orientaram os mo-
radores para não deixarem 
de fazer aquela vistoria no 
quintal pós a chuva, bem 
como os donos de terrenos.

Copacol: produtor conquista bons 
resultados com aviário modelo

Há quase 20 anos na avi-
cultura, a família Oenning 
já tem muita história para 
contar sobre o que dá e o que 
não dá certo na atividade. 
Mas apostar em novidades 
e acreditar no potencial é 
uma qualidade inconfundí-
vel deles. Recentemente a 
família retirou o primeiro 
lote do novo aviário. O 
espaço é diferenciado: o 
tamanho é de 170 metros 
de comprimento por 18 de 
largura e a capacidade é de 
43 mil aves. O lucro foi de 
R$ 1,69 por frango.

“Estamos a vários anos 
na atividade e o negócio 
aves é algo que deu certo 
para nós, crescemos bas-
tante. Começamos com 15 
mil aves e hoje temos três 
aviários e produzimos 180 
mil animais”, comenta Osni. 
Ele, a esposa Elisene, o fi lho 
Alexssandro, de 19 anos, e 
mais dois funcionários é que 
são responsáveis pelo cui-
dado e manejo dos aviários.

A família tem convicção 
de que é possível inovar e 
continuar tendo bons resul-
tados. “A Cooperativa fez a 
liberação para a construção 
de aviários maiores e então 
nós ingressamos nessa ideia 
para melhorar os nossos 
resultados”. O que se tor-
nou mais desafi ador para 
a família foi adequar o 
manejo para o novo espaço. 
“Quanto maior o local ele 
acaba fi cando mais desafi a-
dor. Temos que equilibrar a 
temperatura do começo ao 
fi m, porque quanto maior, 
mais difícil também a am-
biência. Estes são fatores 
importantes para ter bons 
resultados”, afi rma.

A diária dedicação da 
família compensou. “O 
nosso retornou foi bom. Foi 
um investimento que vimos 
que se paga. Foi bastante sa-
tisfatório”. Já com os olhos 
no futuro, agora Osni está 
construindo um segundo 
aviário no mesmo modelo 
de 170 x 18.

Trabalho em equipe

A extensionista Liana 
Massoquetti comenta que 
assim como o espaço é novo, 
os desafi os também são. 
“Quanto mais largo o aviá-
rio mais difícil é manter uma 
boa ventilação e um bom 
aquecimento. Por isso não 
tem como fazer o mesmo 
manejo neste aviário como 
é feito com os menores, de 
105 x 12. Assim, é bastante 
importante o produtor estar 
sempre bem atento com o 
comportamento das aves, 
porque são elas que vão 
sinalizar o que precisam”.

Ela explica que neste avi-
ário maior, em específi co, 
as orientações repassadas 
à família Oenning foi feita 
sempre no sentido de obter 
os melhores resultados. “Eu 
orientava, mas eram eles, 
no dia a dia, que sabiam o 
que precisava ser feito. O 
desafi o para eles, e também 
para mim, no sentido de 
manejo, foi fazer o correto 
para acertar ao máximo. 
Então sempre conversamos, 
trocamos ideias, e íamos 
vendo diariamente o que 
funcionava e o que era pre-
ciso ser feito”, diz.

O aviário conta com a 
alta tecnologia disponível 
no mercado para a avicul-

tura. “Mas os resultados 
não teriam sido os mesmo 
sem a dedicação e trabalho 
deles, em parceria com a 
Cooperativa. Porque não 
adianta orientar e o produtor 
não executar. É um trabalho 
em equipe”.

Apoio da Cooperativa

A Copacol sempre in-
centiva e auxilia os coope-
rados em todos os proces-
sos produtivos. “Para nós 

é um sentimento de satis-
fação. Buscamos modelos 
construtivos extremamente 
tecnológicos aportando o 
que existe de melhor para 
a avicultura. Buscamos 
também galpões maiores 
para ajudar a diluição de 
custos, o que contribui 
para a viabilidade da ati-
vidade. Resultados como 
esse destacam o potencial 
da avicultura”, afi rma o 
gerente da Integração de 
Aves, Douglas da Silva.

 família tem convicção de que é possível inovar e continuar tendo bons resultados
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CONVITE
 
O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do 

Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, em 
cumprimento ao disposto no Art. 48º, § 1º, inciso I, da 
Lei Complementar nº 101/2000 - Lei de Responsabili-
dade Fiscal e a Lei da Audiência Pública nº 2.520/2017, 

CONVIDA as Autoridades, membros de Conselhos 
Municipais, Vereadores, Secretários e a Comunidade em 
geral para participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA” 
que se realizará às 20h, do dia 27 de setembro de 2022, 
na Câmara Municipal, para Apresentação e Discussão 
da Lei Orçamentária Anual – LOA para o exercício 
fi nanceiro de 2023, onde será estabelecido as receitas 
e despesas para o exercício fi nanceiro seguinte.

C O N V I T E

O Prefeito do Município de Goioerê, Estado do 
Paraná, Senhor ROBERTO DOS REIS DE LIMA, em 
cumprimento ao disposto no artigo 9º, parágrafo 4º, da 
Lei Complementar nº 101/2000 - Lei de Responsabili-
dade Fiscal e a Lei da Audiência Pública nº 2.520/2017,

  CONVIDA as Autoridades, membros de Conselhos 
Municipais, Vereadores, Secretários e a Comunidade em 
geral para participarem da “AUDIÊNCIA PÚBLICA”  
que se realizará às 20:00 hrs, do dia 29 de setembro 
de 2022, na Câmara Municipal, para Avaliação do 
Cumprimento das Metas Fiscais do 2º Quadrimestre de 
2022 e Avaliação da Prestação de Contas da Secretaria 
Municipal de Saúde.
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